



## COVID19 – MOT DU MAIRE

Le 14 avril 2020,

Madame, Monsieur,

Nous sommes confinés depuis 4 semaines. Hier soir, le Président de la République a annoncé la prolongation de cette mesure jusqu'au 11 mai 2020.

Des mesures accompagneront le déconfinement. **NOUS DEVONS LES ANTICIPER.**

De toute évidence, le port d'un masque sera imposé ou, tout au moins, fortement conseillé pour une longue période. L'utilisation de masques à usage unique nécessite d'énormes quantités et la demande très forte risque de ne pas être fournie.

Afin de ne pas être pris de court, la semaine dernière, j'ai commandé **1500 MASQUES ADULTES** et **250 MASQUES ENFANTS**.

Ces masques de protection en tissu catégorie 2 à visée collective pour protéger l'ensemble d'un groupe sont:

- approuvés par la direction générale de l'armement,
- de fabrication française aux normes européennes (AFNOR SPEC 576-001 mars 2020),
- LAVABLES et peuvent être utilisés pendant 1 mois.

Cette commande a été passée la semaine dernière avec les villes de Saint-Raphaël (20 000), Puget-sur-Argens et la CAVEM (10 000) et sera livrée d'ici 3 semaines. D'autres villes comme Nice ont fait ce choix de commander des masques en tissu lavables qui s'avère moins coûteux que les masques à usage unique ; toutefois, à 6 euros l'unité, ces masques en tissus représentent une dépense importante pour notre commune. **Nous l'assumerons.**

Je rappelle que depuis le début de la crise, nous avons fait appel à des bénévoles pour fabriquer des masques en tissu qui ont été distribués en priorité aux personnes en contact avec le public : personnel médical, police, poste, pompiers, commerçants, employés mairie et personnes âgées. Vous pouvez vous en procurer sur simple demande à la Mairie dans la limite du stock disponible.

Dans le mois qui vient, nous devons faire tout notre possible pour constituer la réserve nécessaire afin d'être prêts au déconfinement. **C'EST NOTRE PRIORITÉ.**

Actuellement les pompiers sont approvisionnés par le SDIS et l'EHPAD par son propre circuit. Depuis le début de la crise, avec les services de la commune et ceux de la CAVEM, il a fallu prendre des mesures pour que notre village puisse continuer à vivre. Tout naturellement, notre reconnaissance s'adresse aux pompiers et aux personnels de santé quel que soit leur poste. Je n'oublie pas bien sûr, tous ceux qui, par leur métier ou par bénévolat, permettent à notre pays de fonctionner. C'est un engagement personnel, au service de notre communauté, assumé par chacun d'eux et je tiens à les remercier.

Encore une fois, je vous demande d'appliquer de façon stricte les mesures de confinement. Elles ont des résultats puisque mes collègues médecins me signalent une légère décroissance de nouveaux cas dans notre village.

Portez-vous bien.

Le Maire, Nello BROGLIO.